



PEDU LINGKUNGAN—Seluruh karyawan PT Sharp Electronics Indonesia membuat biopori di kawasan pabrik Pulogadung Jakarta.

SHARP

Tanamkan Cinta

EKONOMI BISNIS

Limbah Rumah Tangga yang Terabaikan

MASA sekarang merupakan era ketika isu lingkungan menjadi perhatian besar di seluruh dunia. Model produksi yang ramah lingkungan, penciptaan produk-produk yang ramah lingkungan menjadi target inspirasi inovasi bagi para peneliti dan pelaku usaha. Industri yang berdampak pada lingkungan seperti pertambangan mulai menjadi sorotan.



Oleh: Stephanie Dyah Ari

Rumah tangga sebagai pusat aktivitas keluarga, juga merupakan produsen limbah yang nilainya cukup besar. Bayangan saja, jika satu keluarga menghasilkan 1 kantong limbah dengan berat sekitar 3 kg per hari, maka berapa berat limbah yang dihasilkan secara kumulatif untuk satu kota, satu negara atau bahkan se-dunia. Limbah bukan lagi pekerjaan rumah untuk para pakar dan peneliti lingkungan ataupun

para pejabat negara, sampah juga merupakan pekerjaan rumah kita sebagai bagian dalam keluarga (rumah tangga).

Sedangkan untuk sampah nonorganik adalah sampah yang berasal dari bahan-bahan yang bersifat sintetis dan sulit terurai, seperti bungkus deterjen, bungkus makanan yang umumnya terbuat dari plastik, maka atau campuran plastik dan kertas.



• Baca Lmbah... hal 11

nah Lembang Boikot Sosialisasi

perencanaan pembangunan, rugi bangunan, jaman. g diselenggarakan daan Tanah (P2T) marang, sedianya Senin (30/7) pucamatan Bawen. satu pun warga hadahal, seluruh Kegiatan sudah 2T melayangkan (WTP) jalan tol di ping Bawen, untuk ara tersebut pada 2 mendatangi. n warga, Heri Sun warga, Heri Sun-bahkan adanya lahan oleh broker metup-merintah. Yang Tert, dalam jual warga dirugikan transaksi tak ada

Lingkungan Asri, Pendapatan Tambah

lingkungan Asri, Pendapatan Tambah. Limbah. Sambungan dari hal 3. Tahap pilih sampah ini penting, karena nantinya pengelolaan kedua jenis limbah rumah tangga ini berbeda. Model pilih sampah dapat diterapkan secara mudah dengan menggunakan model dua tempat sampah, satu untuk sampah organik satu untuk sampah nonorganik. Dengan menggunakan perbedaan warna, atau menggunakan tulisan dan gambar yang menarik pada kedua jenis tempat sampah tersebut, kita sejak dini dapat membiasakan anak-anak kita untuk memilah sampah.

Pengelolaan Sampah. Sampah organik yang ada kemudian dibuat menjadi pupuk kompos. Biasanya untuk pembuatan pupuk kompos ini

Dosen FEB Unika Soegijapranata Semarang

T. B. B. 1. a) (2)